

GUTE ARBEIT

WIR BRAUCHEN:
Berufsinfo
in der Schule!

3V

Hier lesen Sie über Menschen aus der Arbeitswelt.



Das gibt's noch?!

Magda (20) war überrascht und begeistert zugleich, als sie vor zweieinhalb Jahren bei einer Messe ihren Traumberuf – Fassbinderin – entdeckte: „Ich wusste nicht, dass es das noch gibt!“ Nach der Matura startete sie eine verkürzte Lehre bei der Fassbinderei Schön in Sitzenberg-Reidling und wird bald ihren Abschluss machen. Geprägt hat Magda auch ihr „Let's Walz“-Praktikum in einem portugiesischen Weinshop: „Toll, wie Holzfässer den Geschmack des Weins beeinflussen.“ (mf)



Tipp: Ihr Kind sucht noch nach dem Traumjob? Anregungen gibt's auf botogo.at!

*Vierwöchiges Auslandspraktikum, unterstützt von AK und WK.

8 treffpunkt